

TODOS LOS MICRORRELATOS

Aquí tenéis una recopilación de todos vuestros microrrelatos. ¡Buen trabajo!

Como un piloto real

Transcurrió mucho tiempo desde que aprendí a conducir el avión. Al principio volé con los más básicos, después con los de combate y más fuerza. Estudié las tácticas efectivas para ganar y evitar la colisión con los demás. Conozco el terreno y todas las zonas peligrosas. Debería ser mi primer vuelo. Pero de repente en todas partes había oscuridad.

(Marcela)

El carácter de mi tía

Tenía una tía. Definitivamente ya está en el cielo. Era tan santa que no soportaba a nadie en la primera fila de la iglesia, donde se sentaba.

(Jana)

Libertad

"Si quieres a alguien, déjalo libre. Si vuelve es porque es tuyo y si no, nunca lo fue."

(Eva)

Soplo inexplicable

Una noche tranquila un literato estaba escribiendo una novela inspirada en su mujer muerta al brillo de la vela cuando, de repente, se apagó. Pensaba que la causa era el viento que penetró en la habitación por la ventana abierta que en realidad estaba cerrada.

(Lenka)

Un amigo nuestro, Max

Michaela Hrubá

Un día nuestro amigo Max no se sintió bien. Hacía algún tiempo que tenía molestias, pero ese día empeoró. Llamamos a un especialista que intentó repararlo, pero ya no podía hacer nada más que constatar su muerte. Sentíamos mucha tristeza por Max, pero tuvimos que llevarlo al basurero municipal. ¿Quién nos va a lavar la ropa ahora con tanto cuidado y cariño?

La voz salvadora

Manuel e Isabela salen juntos, pero su familia no lo acepta. Siempre se queja de su comportamiento, sus costumbres y su pensamiento. No es de extrañar que no quieran unirse mucho.

Sin embargo, un día chocan en la calle. Primero se insultan mucho. De repente, oyen su voz y, muertos del susto, empiezan a comportarse de manera diferente.

(Sandra)

Miedo

Desde siempre tengo miedo de las arañas. Una apareció a mi lado. Empecé a gritar. Mi amiga llegó y enseguida resolvió el problema.

(Tereza)

Extraordinaria

Andaba por las calles, escuchaba la radio, leía los periódicos. Y después tenía la cabeza llena de agujeros negros en el universo y en el gobierno, problemas con obesidad, pobreza en el tercer mundo.

¿Pero, qué hacer?

La mayoría de la gente es tan similar...

Ella tiene una nevera negra.

(Ilona)

La cuarta oveja

Había cuatro ovejas que comían hierba en un prado. Cuando se les acabó, saltaron por un arroyo. La primera saltó, la segunda y la tercera. Fin.

(Barbora L)

¡Tenga cuidado!

Él bromeaba: “Te he engañado.”

Ella, sin saberlo, respondió: “Yo a ti también.”

En ese segundo murieron sus ideales.

(Hana)

Amigo nuevo

La semana pasada compramos un perro. Ahora tenemos un nuevo miembro en la familia.

(Helena)

El microrrelato

Tantas cosas que hacer. Parecía imposible tener tiempo para arreglarlo todo. Era como un camino infinito. Y como no tenía ganas de pasar por todo ello, se despertó.

(Barbora Š.)

Sorpresa

Cuando era pequeña, teníamos una cobaya. Un día le compramos otra para que no se sintiera sola. Las dos eran hembras. Unas semanas después, me levanté por la mañana y en el acuario encontré cinco pequeñas cobayas más. ¡Qué sorpresa!

(Zuzana)

En el siglo XVII en una casa vivían juntos cuatro hombres y cuatro mujeres que se envidiaban los unos a los otros y casi todos los días se enfadaban los unos con los otros, pero un día ya les empezó a molestar estar solteros. Entonces formaron parejas y organizaron una boda múltiple. Ahora les molesta estar casados.

(Barbora C)

Muerte durante la primavera

Era primavera. Los árboles estaban cubiertos de florecitas rosas. Un día se levantó una brisa que causó la caída de varias florecitas. Estas caían, caían, caían ligeramente. Hasta que...

(Marieta)